



Visites du mardi 15 mars

publié le 15/03/2016

Sommaire :

- Le camp de concentration :
- La Brasserie "Maierbraü"

● Le camp de concentration :

Ce matin, après avoir suivi une heure de cours au Gymnasium, nous sommes partis à pieds jusqu'au camp de concentration de Dachau.



La neige s'est mise à tomber, rendant la visite plus intense. Nous avons passé 2 heures chargées d'émotion dans ce lieu de mémoire .



Nous sommes rentrés pour le repas du midi au Gymnasium, toujours sous la neige.

● La Brasserie "Maierbräu"



L'après-midi , nous avons pris le bus pour nous rendre à la brasserie artisanale "Maierbräu". Nous avons pu voir les différentes étapes de la fabrication de la bière grâce à notre guide, le brasseur lui-même .



A la fin, avec beaucoup de gentillesse, il nous a offert à chacun une bouteille de soda, puisque sa brasserie fait

aussi des boissons non-alcoolisées.

Quand nous sommes sortis de la brasserie, il ne neigeait plus mais il faisait toujours froid. Nous sommes arrivés vers 17h au Gymnasium où nous attendaient nos correspondants.



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.